

Arbeit in Bewegung

Projekt | Die Firmen „Schneider & Partner“ und „Embers/Fixphone“ sind Teilnehmer eines äußerst gesunden und motivierenden Projekts.



Voll motiviert waren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beim Firmenlauf in Wiener Neustadt unterwegs. *Foto: Buzz*

NEUNKIRCHEN | Gesundheit wird in zwei Betrieben der Stadt besonders groß geschrieben. Unter dem Motto „Staff in Motion“ steht seit Frühling dieses Jahres bei der Neunkirchner Steuerberatungskanzlei „Schneider &

Partner“ sowie beim Callcenter „Embers/Fixphone“ die Gesundheit der Mitarbeiter im Fokus eines speziellen Projekts vom „Fonds Gesundes Österreich“. Ein eigenes Projektteam begleitet mit Projektleiter Helmut

Buzzi 18 Monate lang alle Maßnahmen und Aktivitäten.

Neben bereits etablierten Aktivitäten wie dem Wiener Neustädter Firmenlauf sollen ganz konkrete gesundheitsfördernde Schritte im betrieblichen Alltag Einzug halten.

Die „bewegte Mittagspause“, ein gemeinsamer Spaziergang im Stadtpark, und die Initiative „Stiege statt Lift“ sind bereits im Laufen, geplant sind Seminare, Vorträge und ein „Gesundheitscheck“ der Arbeitsabläufe.

Die Führungskräfte stehen voll hinter dem Projekt, Geschäftsführer Dieter Schneider meint: „Gesundheit und Wohlbefinden sind die Basis für unsere Leistungsfähigkeit. Und diese ist wiederum Voraussetzung für ein gesundes und dynamisches Unternehmen!“